
鎌倉公園農にふれあうエリアに関する市民意見交換会 

アンケート結果 

説明内容について 

・資料があったので分かりやすかった。（４０代女性） 

・説明が分かりやすかった。資料からではわからない部分も多いので。（４０代男性） 

・市の方の説明が明確でした。（６０代以上女性） 

・説明が分かりやすかったです。（４０代女性） 

・鎌倉公園の成り立ちについて、また利用目的についてよく分かった。（６０代以上女性） 

・今後も公園設計について、説明会が必要と思いました。（６０代以上男性） 

・この公園を農にふれあうエリアとした市側の主旨はよく分かりました。ありがとうござ

いました。（５０代女性） 

・事業内容の説明でよく分かった。（６０代以上男性） 

・オールマイティでなく、小平市ならではのエリアが作られていくことを期待します。福

祉の立場からも農福連携などこの事業へのかかわりが深まると良い。（６０代以上女性） 

 

意見交換について 

・鎌倉公園の意義、コンセプトが良く分かった。農福連携の観点からも是非この公園がう

まくいくように願っています（６０代以上男性） 

・色々話題が出て楽しく話ができました。（４０代女性） 

・人数は少なく言いたいことが言えた。（４０代男性） 

・この地域の梨・ぶどうはとても美味しく、贈るとその美味にびっくりされます。この農

家さんの技術工夫を続けて公園内でも発揮して頂けるように何とかならないかと案じてい

ます。意見交換の時間が足りなかったと思います。（６０代以上女性） 

・子育て世代の３０～５０代の主婦が子ども達や家庭で小平の農について身近なところか

らアピールしていくことも大切だと感じました。小平の２０~３０年後をつくる子どもた

ちへの教育のキーポイントがママ世代でもあると認識できました。ありがとうございまし

た。（４０代女性） 

・農家に対する見方が変わった。応援したいと思います。農福連携について少し話せてよ

かった。農家レストラン、出来るといいですね。（６０代以上女性） 

・小平の都市農業の振興の場となるような都市農業公園になればよいと思います。農業を

守るためのショウウインドウの場になって欲しいと思います。（４０代男性） 

・時間が足りないなと感じました。司会の方が各個人の方の意見をうまく受け止めて頂き、

話しやすかったです。それぞれのアイディアを深めるまでの時間がなく残念です。もっと

話せる時間があると良いですね。（５０代女性） 

・小平市の農業振興に寄与する施設であってほしい。（６０代以上男性） 

・様々な立場からの意見が聞けてよかった。（６０代以上女性） 

 

自由意見 

小平の風景の一つに、屋敷林があるが、屋敷林は宅地扱いで固定資産税が膨らむため、屋

敷林を伐採して農地にしたりするのも見られる。屋敷林を伐採して街路樹を植える経費を

考えると、固定資産税を免除にすることで屋敷林の保全につながるのではと考えている。 

 


